

Modaes

Entorno

La Comisión Europea confirma la salida de la crisis de la zona euro

Según Bruselas, la economía de la Unión Europea en general y de la eurozona en particular se ha recuperado, aunque ha sufrido una importante “transformación” en los diez años que ha durado la recesión en el continente europeo.

Modaes
10 ago 2017 - 10:01

La Comisión Europea confirma la salida de la crisis de la zona euro

La eurozona sale de la crisis. La Comisión Europea ha afirmado que la economía de la Unión Europea en general y de la zona euro en particular ha dejado atrás la crisis y vuelve a estar “en forma” diez años después de la llegada de la recesión en el continente europeo.

“En la adversidad, las instituciones de la Unión Europea y los Estados miembros tomaron fuertes decisiones políticas para contener la crisis, preservar la integridad del euro y evitar posibles resultados peores”, ha afirmado el Ejecutivo comunitario.

Según Bruselas, a raíz de estas acciones la unión económica y monetaria de Europa se ha transformado significativamente y ahora la economía en la zona euro vuelve a estar de nuevo en forma.

Entre las acciones tomadas por la Comisión Europea destacan la regulación del sector financiero, la mejora de la gobernanza económica, el establecimiento de nuevos marcos institucionales y legales, la puesta en marcha de un “cortafuegos” financiero o la ayuda a los países con problemas económicos.

Bruselas justifica el fin de la recesión por el crecimiento de la economía europea por quinto año consecutivo o el nivel de desempleo, el más bajo desde 2015, la solidez de los bancos o el aumento de la inversión. Sin embargo, la Comisión advierte que “aún

Modaes

queda mucho trabajo por hacer”.

El 9 de agosto de 2007, el banco BNP Paribas fue la primera entidad europea importante en sufrir las consecuencias de las hipotecas *subprime* de Estados Unidos. Este hecho fue el detonante de la crisis bancaria y de deuda pública en Europa.